

Regionalliga +++ TEAM OGC +++ Damen +++ Regionalliga +++ TEAM OGC +++ Damen +++

TEAM OGC – gelungener Start in die neue Saison!

Nach dem sonnigen 1. Mai mit Temperaturen weit über der 20 Grad-Marke hatten unsere Regionalligadamen am Sonntag ein hartes Stück Arbeit vor sich:



Der Golfclub „Bremen zur Vahr“ ist schon bei bestem Wetter eine echte Herausforderung. Viele Bäume, enge Fairways und dichtes Rough erfordern spielerische Präzision.

Doch dies allein war noch nicht genug: So kamen auch noch Regen, böiger Wind und teilweise Eiseskälte hinzu. Zudem wurde von den schwierigen „blauen Tees“ gespielt.

Unser Team präsentierte sich in den altbekannten pinken Shirts, allerdings mit neuen Gesichtern. Marie Louise und Mechthild, bekannte Stützen unseres Teams, konnten leider an diesem Spieltag nicht teilnehmen. Isabelle, OGC-Clubmeisterin 2013 und 2014, Christine und Theresa kamen beim ersten Spieltag zu ihren Debüts.

Nach 9 Stunden dann der verdiente Lohn: Platz 2 in der Tageswertung hinter dem favorisierten Team des Ausrichters aus Bremen!

Müde, nass, durchgefroren ... aber glücklich – TEAM OGC



Glücklich nach Spieltag 1: hinten v. l.: Christine, Isabelle, Theresa, Darleen, Wenke und Maya, vorne v. l.: Lilly, Lotta und Wolfgang. Es fehlten an diesem Spieltag Mechthild und Marie Louise.

Spielbericht

Morgens in Bremen, oder ... der Sprung ins kalte Wasser

Fangen wir diesmal aus besonderem Grund hinten an. Um 9.30 Uhr stand unsere Theresa am ersten Tee und schlug zum ersten Mal in einem DGL-Zählspiel ab. 15 Jahre jung ist unser nächstes OGC-Nachwuchstalent. Ausgestattet mit dem Vertrauen des ganzen Teams war es Theresas Aufgabe einfach Spaß zu haben und erste wichtige Erfahrungen in einem Ligaspiel zu sammeln.

Passend zum Wetter muss es sich für Theresa angefühlt haben wie der berühmte „Sprung ins kalte Wasser“. Nur das Maya und Coach Wolfgang für diesen Sprung einen Helikopter besorgt hatten, damit er etwas höher ausfiel: zum ersten Mal ein Regionalliga-Zählspiel, ein enorm anspruchsvoller Platz und natürlich das miese Wetter.



Theresa



Christine

Na und? Theresa (Hcp. 24,3) spielte ihr Handicap und hat die Feuertaufe mit Bravour bestanden.

Das ganze Team und alle mitgereisten Freunde freuten sich über diese gelungene Premiere. Nur Theresa selbst haderte. Ein Zeichen für Ehrgeiz - nicht die schlechteste Eigenschaft!

36 Loch zum Einstand wären aber dann doch zu viel des Guten. Also Zeit für eine zweite Premiere. Christine, im letzten Jahr noch im erweiterten Kader, gab an der Seite von Wencke ihr Debüt in der Regionalliga. Eine gute Kombination, wie sich herausstellte. Am Ende kamen Christine, die ruhig und solide aufspielte, und Wencke gut über die 18-Loch und lieferten ein Wertungsergebnis ab. Ein gelungener Start in die Saison!

Isabelle ... oder das gelungene Comeback!

Die dritte Debütantin im TEAM ist Isabelle, eine „alte Bekannte“ im OGC. Als Clubmeisterin 2013 und 2014 weiß Isabelle mit Spielstress umzugehen und bringt viel Erfahrung mit. Als dreifache Mutter sicherlich auch ;o)

Umso schöner, dass Maya Isabelle zum Comeback überreden konnte. Am ersten Spieltag spielte Isabelle direkt das Einzel und den Vierer an der Seite von Darleen und hinterließ den Eindruck, schon immer Teil des Teams gewesen zu sein. Natürlich gelang noch nicht alles auf Anhieb, so das eigene Fazit von Isabelle. Aber der Ehrgeiz wurde geweckt. Gut so!

Euch allen wünschen wir eine tolle und erfolgreiche Saison!



Isabelle



Der Platz zeigt seine Zähne ... na und?!

Um 8.00 Uhr eröffnete Maya die neue Saison mit einem perfekten Drive in die Mitte der ersten Spielbahn. Schnell war aber klar, dass es wohl in dieser Saison um Platz zwei und drei geht. Zu stark scheint das Team aus dem GC zur Vahr besetzt zu sein. Deswegen galt erst einmal die Maßgabe nach hinten alles abzusichern. Eine wichtige Aufgabe für Maya und Lotta, aber auch entsprechender Druck.

Maya kam etwas holprig in die Runde und notierte ungewöhnliche „sieben über“ nach neun gespielten Löchern. Die WhatsApp von Trainer Wolfgang („Aufwachen“) zeigte wohl Wirkung. Das Wetter wurde noch schlechter aber Maya immer besser. Nach 18 Löchern stand eine „acht über“ als fünftbeste Tagesleistung in den Büchern. Einstellig, an diesem Tag keine Selbstverständlichkeit!

Lotta hingegen wusste gar nicht, wie ihr geschah. Natürlich war auch Wolfgangs positive Energie (er begleitete Lotta im Einzel über die 18 Löcher) dafür ausschlaggebend, dass Lotti ihre beste je gespielte Runde hinlegte. Da ist der erste DGL-Spieltag sicherlich nicht der schlechteste Moment. Mit einer blitzsauberen 79 (fünf über Par bei Par74) lieferte Lotti das drittbeste Tagesergebnis ab. Wie immer war sogar noch mehr drin ... aber der Ärger über den verschobenen 60cm-Putt an der 18 war schnell verflogen und Lotti einfach happy.



Lotta & Maya

Da war es auch logisch, dass der Vierer mit Maya und Lotta funktionierte. Mit guter Laute stolzierten die beiden über den Platz und vergaßen einfach Regen und Kälte. Am Ende war die 82 (acht über) der beste, an diesem Tag gespielte, Vierer, noch vor den „Heimvierern“ aus Bremen!

Axel aufgepasst ... hier kommt Lilly



Lilly

Lilly, unser jüngstes Teammitglied, ließ es sich nicht nehmen das Team in Bremen zu unterstützen. 5 Uhr aufstehen? Egal! Mittwochs und Donnerstag ist Lilly Stammgast beim Damen- und Jugendtraining. Das Ziel: Mitglied im Team OGC. Wir hoffen, dass die gute Stimmung im Team und die tolle Atmosphäre beim DGL-Spieltag dich motivieren und du weiter auf dem Gaspedal bleibst.

Neben der Unterstützung für die Teammitglieder kann Lilly bei den Spielen auch ihrem Hobby frönen. Wie unserem lieben Axel Städtler entgeht Lillys Fotolinse nichts. Das Ergebnis: tolle Fotos als bleibende Erinnerung. Eine Win-Win-Situation!

Im Anhang einige Impressionen vom Spieltag, auch dank Lilly.

Die Tabelle nach dem ersten Spieltag:

1. Golfclub zur Vahr, Bremen	5 Punkte	Aufsteiger in die 2. Bundesliga
2. Team OGC	4 Punkte	
3. Oldenburgischer Golfclub e. V.	3 Punkte	
4. Golfclub Teutoburger Wald e. V.	2 Punkte	Abstieg in die Oberliga
5. Golfclub Syke e. V.	1 Punkt	Abstieg in die Oberliga



Impressionen aus Garlstedt
Golfclub zur Vahr



Wir freuen uns auf **EURE Unterstützung** beim nächsten Spieltag im Oldenburger GC (26. Mai) oder spätestens am 9. Juni beim Heimspiel im OGC ... **Seid dabei!**



Wencke



Isabelle



Darleen

*Vielen Dank
unseren Unterstützern,*



Maya



Christine



Imke



Theresa

*... unserem Coach und
unserem tollen Club!*



Marie
Louise



Mechthild



Lotta